

COMPLEXE SCOLAIRE GIOVANNI XXIII ET AMENAGEMENTS EXTERIEURS

lieu:	Avezzano (Italie)
client:	Ville de Avezzano (AQ) - Secteur Bâtiments publics et scolaires
bet:	Sinergo Spa (ingénierie); Woodcape (structure en X-Lam); UBU (images de synthèse)
surface:	2 200m ²
montant travaux:	2,3M € HT
phase:	concours international
études:	03.2021 - 12.2021
prix:	4ème prix

Le projet propose un seul volume compact qui abrite à la fois l'école primaire et le gymnase.

La stratégie adoptée envisage de réunir ces deux fonctions afin de laisser une plus grande surface à consacrer au jardin aménagé.

Les axes qui structurent l'intervention marquent les directeurs de l'espace reconfiguré: l'axe architectural (Est-Ouest), sur lequel la nouvelle école "s'appuie", et l'axe urbain (Nord-Sud), qui marque la place-cour récréative -accès.

Le volume du projet, à partir d'un prisme solide, est défini par des rejets et des écarts successifs qui identifient les zones et les blocs fonctionnels. Le portique d'entrée donnant sur la place accompagne les élèves jusqu'à l'entrée principale de l'école et à celle dédiée au gymnase. Le retrait du volume du gymnase par rapport à celui de l'école permet, d'autre part, de dégager un espace ouvert généreux. Le gymnase est ainsi configuré comme une charnière entre l'école primaire et celle secondaire de future réalisation.

Une composition qui génère un organisme architectural caractérisé par une simplicité formelle, une compacité volumétrique et une grande rationalité constructive.

